

PWM DKI Lantik PDM dan PCM Jakarta Selatan

Minggu, 30-10-2011

Pengurus Daerah Muhammadiyah (PDM) dan Pengurus Cabang Muhammadiyah (PCM) se-Jakarta Selatan periode 2010-2015 dilantik oleh Pengurus Wilayah Muhammadiyah (PWM) DKI Jakarta, pada 29 Oktober 2011 di Balai Prajurit Korp Marinir, Cilandak, Jakarta Selatan.

Dengan disaksikan oleh Pengurus Pusat (PP) Muhammadiyah Dr. HA. Fattah Wibisono, Ketua PDM Drs. H. Daliman Sofyan, M.Pd dan Sekretaris Umum PDM, Subhan Wahyudi bersama puluhan pengurus lainnya dilantik secara resmi oleh Ustadz Agus Tri Sundani.

Pelantikan pengurus PDM dan PCM se-Jakarta Selatan yang dirangkai dengan resepsi milad Muhammadiyah ke-102 cukup meriah. Sejumlah sekolah Muhammadiyah di Jakarta Selatan menampilkan berbagai atraksi seni budaya. Diantaranya pagelaran music angklung oleh SD Muhammadiyah 5 Kebayoran Baru, Tari Saman dan Marchingband, hajir marawis oleh SMK Muhammadiyah 9, Hizbul Wathon dan Tapak Suci.

Dalam sambutannya, ketua PDM Jakarta Selatan, Drs. H. Daliman Sofyan, M.Pd menegaskan bahwa dengan dilantiknya PDM dan PCM se-Jakarta Selatan telah memberikan arti khusus bagi pengurus daerah dan pengurus cabang Muhammadiyah. Karena pelantikan ini dapat menjadi momen penancangan kembali komitmen berorganisasi untuk memajukan umat, bangsa, dunia dan kemanusiaan.

Dalam kepengurusan periode ini, lanjut Daliman Sofyan, PDM Jakarta Selatan memfokuskan pada beberapa program unggulan diantaranya, pengembangan amal usaha Muhammadiyah, optimalisasi kader ulama tarjih, peningkatan mutu Corp Muballigh Muhammadiyah, dan merintis pendirian lembaga keuangan mikro, seperti koperasi dan BMT. BTM.

Sejumlah Pesan

Dalam resepsi milad Muhammadiyah dan pelantikan tersebut, sejumlah pesan disampaikan oleh Walikota Jakarta Selatan, H. Syahrul Effendi, SH, MM dan Dr. HA. Fattah Wibisono, MA.

Menurut Syahrul Effendi, sebagai organisasi kemasyarakatan, Muhammadiyah telah cukup lama berkiprah membina umat baik lewat dunia pendidikan maupun kegiatan sosial kemasyarakatan.

Pengurus Daerah dan Pengurus Cabang Muhammadiyah se-Jakarta Selatan yang telah dilantik diharapkan dapat terus melakukan pembinaan akhlaq dan moralitas umat sehingga kota Jakarta dapat menjadi lebih religius.

“Ditengah arus globalisasi yang makin deras, diharapkan PDM dan PCM terus melakukan pembinaan akhlaq dan moralitas umat. Ini merupakan tantangan berat bagi PDM dan PCM,” ujar Walikota Jakarta Selatan.

Pesan lainnya disampaikan Pengurus Pusat Muhammadiyah, Dr. HA. Fattah Wibisono, MA. Menurutnya, PDM dan PCM Jakarta Selatan sudah cukup bekerja keras dalam melakukan pembinaan akhlaq dan moralitas umat, baik lewat pendidikan maupun lewat gerakan dakwah.

Selain itu, setiap menggelar kegiatan kemuhammadiyah hendaknya PDM dan PCM melibatkan aparat pemerintahan. Karena ini menunjukkan bahwa Muhammadiyah sebagai organisasi kemasyarakatan yang berbasis umat memiliki hubungan baik dengan pemerintah.

AF Wibisono yang juga ketua Badan Pengurus Harian (BPH) Universitas Muhammadiyah Prof. Dr. Hamka (UHAMKA) menyampaikan sejumlah pesan untuk pengurus daerah dan pengurus cabang Muhammadiyah.

Pertama, setiap pengurus daerah dan pengurus cabang Muhammadiyah hendaknya selalu dekat dengan Allah SWT. Kedekatan ini diimplementasikan dengan menjalankan ibadah mahdhah wajib seperti shalat fardhu ditambah dengan shalat malam (tahajud). Hal ini sangat penting dalam upaya untuk penguatan rohaniyah.

Kedua, setiap pengurus daerah dan pengurus cabang Muhammadiyah hendaknya terus menambah wawasan keilmuan.

Ketiga, setiap pengurus daerah dan pengurus cabang Muhammadiyah hendaknya membangun jaringan dan kerjasama dengan kelompok manapun untuk kemajuan umat, bangsa dan negara.